
Herr Waldästl führte als Vorsitzender des Ausschusses für Schule, Bildung und 
Weiterbildung aus, dass mit dem Schulentwicklungsplan eine hervorragende 
Schullandschaft in Sankt Augustin bestehe. Es ist daher festzuhalten, dass nicht alle 
Vorschläge im Schulentwicklungsplan übernommen worden sind, sondern dass an der 
bestehenden Schulstruktur festgehalten werde. Mit den Erweiterung an der GGS-
Menden und Sankt Augustin-Ort werden diese an die bestehenden Gegebenheiten 
angepasst. Dies sind die ersten Maßnahmen, die nun umgesetzt werden. 

Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 

 

 


